
ANCORA SUL DEGRADO DELLE STRUTTURE PUBBLICHE COMUNALI…. 

Egregio Presidente del Club Forza Italia di Curinga,  

in risposta a quanto da Lei sollevato ‐ penso tardivamente e senza motivo ‐ in merito 
alla problematica che è stata da me  in primis affrontata  in maniera molto celere e 
concreta (non solo con parole!)….voglio riscontrare tutti i suoi interrogativi!  

Andando con ordine cercherò di puntualizzare quanto da me già ampiamente detto: 
‐    Al  suo  interrogativo  “se  una  comunità  possa  progredire  con  i  luoghi  di 
aggregazione pubblica in questo stato”, la nostra risposta è, ovviamente, NO!. 

E  lo si è dimostrato andando ad  intercettare un finanziamento di   € 700.000,00 nel 
giro  di  pochi  mesi  dal  nostro  insediamento  (Vedi  nota  del  08/05/2014  da  me 
pubblicata).  La nostra  “sensibilità” è  stata appunto questa: operare nel più breve 
tempo  possibile!...  ed  i  risultati  non  sono  stati  poi  così  cattivi,  anche  grazie 
all’apporto del Sindaco che, voglio ricordare, non opera ininterrottamente dal 2009 
(dato che Lei è abbastanza giovane…avrebbe potuto informarsi meglio sulla passata 
legislatura (!). 

‐ Al secondo interrogativo, anzi consiglio, relativamente al fatto di prevedere oltre al 
risanamento  anche  la  manutenzione  degli  edifici….  Beh….rileggendo    sempre  la 
stessa nota….si può notare ancor di più  la nostra “sensibilità” alla problematica  in 
quanto  abbiamo  abbinato  al  risanamento  delle  strutture  anche  il  sistema  di 
Videosorveglianza, il quale permetterà di proteggere le stesse da atti di vandalismo 
come quello che nei primi mesi del 2012 ha portato alle condizioni da Lei denunciate 
il Polivalente di Acconia quando  ignoti hanno prima sfondato  le porte d’ingresso e 
poi  appiccato  un  incendio  nella  struttura!  Questo  per  rimarcare  come  l’atto  di 
vandalismo è un evento straordinario, che non si può prevedere. Colgo  l’occasione 
anche  per  puntualizzare  come  nessuno  di  noi  ha  mai  cercato  di  scaricare  la 
responsabilità di tale situazione di degrado alla gestione Commissariale, come da voi 
riportato.  

Mi auguro che quei volantini di VERGOGNA si riferissero …agli atti di vandalismo e a 
chi non denuncia gli autori, qualora lo si sappia. 

‐  Al  terzo  interrogativo  “Noi  ci  chiediamo,come  Forza  Italia,  se  sia  il  caso  di 
premurarci  ad  utilizzare  tutte  le  risorse  necessarie  per  risanare  lo  stato  in  cui 
versano  queste  strutture”,  noi  come  Amministrazione  abbiamo  fatto  e  stiamo 



facendo proprio questo! E le assicuro che con fondi di bilancio difficilmente si potrà 
mettere mano al risanamento finalizzato alla agibilità.   

‐ Altra precisazione riguarda il fatto che nella mia nota non ho fatto riferimento agli 
interventi  che  “andrebbero  fatti  per  risanare  tali  strutture”,  bensì  ho  parlato  di 
interventi che SARANNO fatti a breve, visto lo stato di avanzata progettazione in cui 
siamo con  i diversi  interventi. Ovviamente  la burocrazia  italiana prevede degli step 
obbligatori che non possono essere soppressi. 

Alla  luce  di  quanto  esposto  spero  di  aver  dato  delle  delucidazioni  esaurienti, 
ritenendo quindi quanto da Lei denunciato alquanto  fuori  luogo, vista  la mia nota 
pubblicata qualche  giorno prima,  che  risponde  in maniera molto  esaustiva  a  tutti 
quelli che sono poi stati i suoi interrogativi.  

Io  e  tutta  l’amministrazione  siamo  comunque  a  disposizione  per  ulteriori 
delucidazioni  e  chiarimenti,  anche  nei  nostri  uffici  comunali,  come  abbiamo  già 
ampiamente esternato in alcuni incontri.     

A meno che tanto non è precluso a prescindere! 

Tanto era dovuto 

Curinga, lì 12/05/2014 

                                                                                                       Il Consigliere delegato 

                                                                                                 Ing Pellegrino Salvatore 

 

 

 

 


